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國立南大附中 107學年度第二學期第 1次班聯大會會議記錄 
壹、 時間：108年 3月 6日(星期三)第七節(14：50-15：40) 

貳、 地點：敬業大樓二樓會議室 

參、 主席：三年 6班 蔡濬紳    副主席：二年 5班 何兪樺 

肆、 出席人員：高一至高三各班班代、班聯會幹部 

伍、 校長致詞： 

      班聯會制度越來越成熟，班聯會是小型的社會參與，鼓勵 

      各位同學參與班聯會之餘，能保持這個心，未來對於社會議題也多多關心，如果大家都漠不關心，這 

      個社會上大家也彼此都會不當一回事，這是校長對大家的期許。第二點，感謝班聯會在上一周舉辦校 

      慶晚會，很用心在籌備，今年的制度與往年不同，只要有交班聯會費的同學都可以自由參加，讓大家 

      達到一個公平的概念；希望各位不吝給班聯會幹部掌聲鼓勵，他們在功課之餘還要籌辦這個活動，其 

      實也蠻辛苦的。第三點，也感謝總務處的積極努力，PU跑道預計 18日開放給同學使用，學校經營上， 

      學校希望塑造一個友善、舒適空間，環境及感覺對了，學習就會對了，也就是教官室常在宣導的，友 

      善校園，做到零霸凌，環境對了、人對了，整個學習感覺就會相對的很舒服，這也是各班班級代表要 

      幫學校的一件事情，觀察一下班上的氣氛對不對，如果察覺有隱形的排擠、隱形的言語霸凌的感覺， 

      請你跟教官說，營造一個舒適的環境是大家共同的責任，期許南大附中真的是一個溫馨的校園。我們 

      3月 31日星期日會辦理一個 80周年的校慶活動，如果你們的家人也是我們學校畢業的，請他一起回 

      來參與，星期六是園遊會，星期一、二是運動會，是我們 80周年校慶系列活動的重頭戲，希望各位 

      同學能展現最好的一面。 

陸、 班聯會工作報告： 

  107班聯會費收取情形如下表： 

年級/班級 10.05(五)第一次收費 10.24(三)第二次收費 (已計入零散繳交者) 

301-315 129900(繳交人數 433) 138600(繳交人數 462) 餘 98人未交 

201-215 136200(繳交人數 454) 159000(繳交人數 530) 餘 20人未交 

101-115 148200(繳交人數 494) 149700(繳交人數 499) 餘 3人未交 

  447,300  

  截至 02.27收支一覽表： 

項目 收入 支出 結餘 備註 

聖誕糖果計程車資  135 447,165 總召送收齊之費用至主辦學校 

校慶演唱會經紀公司訂金  20000 427,165 活動預算 20萬         收據 

國立新竹高中參訪交流活動 17066 410,099 含來回交通費/膳費/保險 

車資  12100  九人座；15取 17還 租兩日 

油資+高速公路過路費  1180+540  來回總計，收據發票登錄 

誤餐費  1440  80/餐，兩餐。計 9人 

伴手禮(大灣花生糖/蝦餅)  1500  致贈校長室/學務處/班聯會 

保險(平安險 100/醫療 10萬)  306  學生 8人，每人 37元  收據 

校際聖誕糖果活動盈收 17240  427,339 待依比例分撥給「畢籌小組」 

校慶演唱會活動 188342 238,997  

經紀公司尾款  180030  活動 20萬(30轉帳手續費)收據 

參加學生平安保險  2172  每人 6元共 362人     保險單 

場佈文具(識別證/膠帶/尼龍繩)  645  收據發票 

友校社團車馬費  1500  每人 100元         簽收領據 

工作人員/交糾+加班師長誤餐費  3995  含承商便當共 58人      收據 

彩色列印各班紀念商品預購單  500 238,497 雙面 B4彩印每張 10元   收據 
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預計 撥給畢典籌備小組  92400 146,097 高三繳交人數 462人每人 200元 

預計 租用園遊會發電機  26000  未詢價、希望有兩台 

預計 紀念商品製作成本  30000  已報價 

預計 租用 12屆改選公投票匭  12000  未詢價 

預計畢業聯歡會場佈燈光音響  60000  已報價 

→主席補充說明：今天發下的社團嘉年華班級攤位調查表請大家一定要準時交，3/30就園遊會了，時間非 

                常趕，另外之前的班聯大會大家投票通過園遊會要租用發電機，所以今年有編列預算。 

 

柒、 建議事項回覆(以下各班的反應意見，均按各班之班級建議調查表原文繕打。括弧內數字為連署人數) 

一、總務處： 

(一) 210(16)、213(14)：2年 9班旁的女廁常常缺水，請改善。 

答覆：感謝同學建議，若發現停水，請立即通知電話總務處，總務處會立即處理。 

(二) 213(20)、214(31)：飲水機時常供水量不足，請定期保養、維修。 

答覆：為顧及學生飲水之健康，本校使用之飲水機，採用 RO膜過濾後「再煮沸消毒」之系統，是最

安全的供水系統，若水溫過高，機器會自動暫停供水，降溫後繼續供應。下課時間同學集中取水，若

製水不及供應，請同學至鄰近之飲水機取水。但若同學發現經常性供水不足，請記住機台編號，至總

務處反應，總務會立即處理。另總務處會加強飲水機台之檢測維護。總務處亦會就取水熱點，評估用

水量，爭取建置經費，適時的增加飲水機。 

(三) 213(21)：厚生樓旁的販賣機經常吃掉消費者的錢。 

答覆：同學被販賣機吃錢，請記住機台廠商名稱，到總務處登記退錢。謝謝同學建議，總務處將要求

廠商改善。 

(四) 304(38)：希望飲水機增設冰水。 

答覆：同學的建議將會列入未來增置的考量。 

(五) 304(38)：正德樓的水溝請疏通。 

答覆：謝謝同學建議，總務處將派員前往察看。 

(六) 305(37)：正德樓 3樓的男女廁(309班旁)廁所時常停水，希望能有充足的水量，可以沖水、洗

手。 

答覆：感謝同學建議，若發現停水，請立即通知電話總務處，總務處會立即處理。 

(七) 310(23)：可否更改冷氣卡儲值的規定時間，以往只有第二節下課，人太多都擠在一起，上課可

能會遲到、承辦人員態度也容易不好。 

答覆：目前人力不足，只能提供每日第二節冷氣加值。建議同學「每次加值多一點」，以減少加值的

次數。另加值的阿姨雖然講話較大聲，其實她很有愛心，很照顧全校的同學，大家多多體諒。 

 

二、教務處： 

      (一) 210(23)：希望成績公告網頁及段考範圍可以更即時地公佈。 

答覆：考試範圍盡可能於考試一周前公告，因考量教師考試進度掌握問題，專門學程科目須請任課老

師回報教務處方能即時公布。 

(二) 305(37)：希望三年級的體育課能將兩節安排連堂。 

答覆：考量排課彈性及體育老師建議，三年級仍以不連堂為主。 

 

   五、學務處： 

      (一) 210(13)：希望提高掃具的「可使用性」，因為經常換了掃具回來還是一樣壞的。 

答覆：因過往曾發生掃具大量領用並隨意棄置,，上學期開始已做各班掃具領用管控，目前巡查仍發

現部分班級有掃具卻無標籤貼紙，其掃具經查獲一律回收。 

掃具發放時將優先發放上述使用過但仍堪用之掃具，若班級領掃具時發現已不堪使用，請立即告知工

作人員，現場將會協助換發。 
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另換發掃具同時亦進行廢棄掃具回收作業，因人力有限，因此也有可能發生工作人員誤拿廢棄掃具再

行發放之情事，如因此作業疏失造成困擾甚感抱歉！已提醒工作人員多加注意，還請領用時協助檢查，

如有誤給，將立即換發，謝謝！ 

(二) 213(15)：能不能穿與自己性別不同的運動服/褲？ 

答覆：本校現行制服男女款式及顏色不同，若同學有特殊穿著需求，請至教官室申請。 

      (三) 214(30)：希望能增列運動會的女生 400m(個人項)。 

答覆：增列項目需考量整體賽程時間，這次運動會將評估是否有足夠時間增列女生組 400公尺項目， 

如時間足夠將於下一屆運動會增列。 

(四) 304(38)：希望增設子母車。 

答覆：上學期在總務處協助下，衛生組已爭取購置三座大型子母車，放置各垃圾收集處，目前校門口

三座、正德樓後方三座、回收場四座共十座子母車，為全市校園最多，清潔隊亦一再表示本校子母車

及垃圾量過多，已造成作業上困難。 

經觀察目前子母車已較少有滿溢情形，主要為週三及週日垃圾車停收日後較易滿載，還需請傾倒垃圾

同學協助壓實，以及確實將回收垃圾攜至回收場，即可減少滿載情形。 

另垃圾車載完後，部分子母車會有蓋子蓋上之情形，已多次發現其他台子母車滿溢，但少數子母車卻

因無人掀開蓋子而空置，還請同學協助將蓋子掀開，分散傾倒。 

 

 

捌、 提案討論 

(一) 【班聯會】本屆園遊會活動，擬向各班收取攤位帳棚費用。班聯會僅支援發電機。 

說明： 

1. 因本學年度開始並未經由學校註冊單收取各位學生(會員)的班聯會費，由班聯會自行收費的情形之

下約九成的同學繳納會費，仍有未繳會費者。 

2. 過往園遊會攤位帳棚由班聯會費支出，但今年度起希望基於使用者付費的原則，擬請各班自行列項

由班費支應。 

3. 於 106-2-2班聯大會提案討論，希望來年可以由班聯會支應電力設備、亦決議通過，故本次校慶園

遊會租用發電機費用已列入年度預算。因從未實施過 故以今年作為試辦，如有相關衍生問題再提請

大會討論、決定往後是否繼續循此模式辦理。 

  討論： 

  訓育組長補充說明：因為從這學年度起不是每位同學都有繳交班聯會費，基於使用者付費原則，今年 

  如果你們班要設攤位，我們跟班級收費，收一頂帳篷的錢，如果要租兩頂，攤位申請表提交出來，我 

  們就幫你們租兩頂，帳篷的錢我們會在你們黏貼完園遊券，要拿到合作社換現金回來的時候，我們派 

  人去收帳篷的費用，另外，班聯會因為增列一筆發電機的費用，在每個班的攤位表還沒有交回來，我 

  們還不知道要支出多少費用，支出的上限目前還不知道在哪裡，如果發電機的費用超過我們一開始的 

  預算，班聯會內部會比較吃緊，所以確實沒有辦法去支應帳篷。 

  314班代：建議園遊會規劃一區專門賣吃的，一區專門玩樂的，公平起見，要用抽籤的方式。 

      決議：照案通過。 

      (二)【班聯會學權組】擬請下學期開始，為班代們辦理幹部訓練。 

說明： 

1. 有鑑於以往並未實施相關訓練，又因節能減碳政策許多業務聯繫均已電子化、減少紙本通知，將更

難以確實佈達訊息。如不辦理幹部訓練，許多班代工作可能怠慢疏忽、以致人力與資源的浪費。 

2. 希望辦理班代幹訓的時間可以訂於上學期的首次班聯大會之前。 

      決議：照案通過。 

      (三)【班聯會秘書組】擬於本學期最後一次班聯大會(108.06.12週三)提請審查 108學年度之班聯會 

           總預算；故擬將下學年度收費時間提前至五月初進行。 

說明：經一個月向即將升高二高三的會員收費、大致可知下個年度的相關預算，即可在下屆交接之後、
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暑假期間立即著手規劃 9-10月的活動。 

決議：照案通過。 

 

玖、 建議調查表未交的班級：102、103、104、105、107、108、109、112、113、115、202、203、204、

205、207、208、209、211、212、215、301、302、303、308、313、315 

      建議調查表無提案的班級：101、106、110、111、114、201、206、306、307、309、311、312、314 

 

 

壹拾、臨時動議 

案由一：學權部提出：我們收到同學提案建議，運動會沒有參賽的 3年級班級留在教室自修準備考試，運動 

       會完就是統測，有些普高的同學也要準備指考，運動會有些項目並沒有強制參賽，希望那些時間不 

       要浪費，可以回教室自修。 

       學務主任回覆：運動會是全校性的活動，讀書是很重要，但是應該是整年去規劃準備大考，不差那 

       一天，現在全校性的集會越來越少了，除非有重大性的原因，像全班得流感，否則原則上我們不贊 

       成。 

       校長回覆：基於學校辦學原則及學校的堅持考量，學校跟補習班不一樣，學校有團體活動及人格的 

       養成，一年一度的運動會是全校一起來參與，大家一起共襄盛舉的活動，如果真的很想看書，請同 

       學帶書到場地周邊看。 

       309班代：運動會當天可否請假在家自修? 

       學務主任回覆：如果真的覺得那一天對統測結果真的影響那麼大，請依正常程序請假在家自修。 

 

 

 

壹拾壹、散會：   15    時     30    分 


